
 

 

 

AVIS D’ADOPTION 

RÈGLEMENT 1568 

 
AVIS PUBLIC est par les présentes donné que le règlement 1568 intitulé « RÈGLEMENT VISANT À MODIFIER DE 

NOUVEAU LE RÈGLEMENT 1303 CONCERNANT LE ZONAGE – ZONES C5-20-01, C5-20-02, C5-20-03, C5-20-04, C5-20-

05, C5-21-07, C5-24-12 ET C5-24-14 (RESTAURANTS) » a été adopté lors de la séance ordinaire du conseil 

municipal de la Ville de Westmount tenue le 6 avril 2021. 

L'objet de ce règlement est de modifier les grilles des usages et des bâtiments permis jointes au Règlement 

1303 concernant le zonage afin de retirer les exigences relatives à la superficie maximale et l’exigence de 

servir aux tables. 

L'objet de ce règlement est également d'abolir le contingent relatif au nombre de restaurants autorisés 

dans les zones C5-20-01, C5-20-02, C5-20-03, C5-20-04, C5-20-05, C5-21-07, C5-24-12 et C5-24-14. 

Toute personne intéressée peut consulter ce règlement sur le site web de la Ville de Westmount, sur le 

lien suivant : https://westmount.org/zone-resident/services-juridiques-greffe/reglements/. 

FAIT à Westmount, ce 8 avril 2021. 

 

NOTICE OF ADOPTION 

BY-LAW 1568 

 

PUBLIC NOTICE is hereby given that By-law 1568 entitled “BY-LAW TO FURTHER AMEND ZONING BY-LAW 1303 – 

ZONES C5-20-01, C5-20-02, C5-20-03, C5-20-04, C5-20-05, C5-21-07, C5-24-12, AND C5-24-14 (RESTAURANTS)” 

was adopted at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Westmount held on April 6, 2021. 

The object of this by-law is to amend the tables of permitted building types and uses attached to Zoning 

By-law 1303 to remove the maximum area requirements and the requirement to serve at tables. 

The object of this by-law is also to abolish the restriction on the number of restaurants permitted in Zones 

C5-20-01, C5-20-02, C5-20-03, C5-20-04, C5-20-05, C5-21-07, C5-24-12 and C5-24-14. 

Any interested person may consult the by-law on the City of Westmount’s website, through the following 

link: https://westmount.org/en/resident-zone/legal-services-city-clerks-office/bylaws/.  

GIVEN at Westmount, this April 8, 2021. 

 

 
Me Andrew Brownstein 

Greffier de la ville / City Clerk 
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